

Chers parents,

Le vendredi après-midi 11 avril, votre enfant participera à l'activité « coup de balai », une action cantonale de ramassage des déchets. L'horaire habituel de votre enfant demeure.

Pour cet après-midi, votre enfant aura besoin :

- De gants de jardinage ou de vieux gants pas dommages.
- Des habits et chaussures en fonction de la météo.



Si vous souhaitez accompagner un groupe, n'hésitez pas à contacter le maître de classe de votre enfant.

En cas d'annulation, l'information sera sur le site internet de l'école le 10 avril.

Meilleures salutations

Marie-Jeanne Bonzon, Olivier Reitzel